

Notas de la Reunión del Grupo de Padres, Madres y Maestros/as de Oakton (PTA, siglas en inglés) Martes, 10 de enero de 2017

Solicitud Directa

El esfuerzo recaudó \$6,815 a partir de una meta de \$4,000. El donativo mayor fue de \$1,000 de un familiar de un alumno. La mayoría de los donativos fueron no recurrentes, junto con ocho promesas de donativos mensuales. Se acusó recibo de todos los donativos.

Jardín de Lluvia

Claire, Geri y Bill hicieron una presentación sobre los planes para el Jardín de Lluvia, que se ubicará cerca de la zona donde se dan vuelta los autobuses y donde dos caños de desagüe bajan por la pared del edificio. Se elegirán plantas nativas durante el invierno, con la ayuda de los estudiantes, incluyendo especies que atraen mariposas y pájaros. Geri mostró un dibujo del plan y Bill compartió fotos de otros proyectos de jardinería en el área metropolitana. El proyecto de Oakton actualmente está centrado en la clase de tercer grado, pero la Srta. Hernández va a invitar a toda la escuela a participar en la primavera. Oakton no incurre en ningún gasto porque el programa cuenta con un donativo. Hay currículo disponible; se circuló una copia de muestra. Se darán informes periódicos junto con fotos. Habrá un área de exhibición en la Noche Artística que se avecina. La oficina del director de Oakton ha ofrecido mucho apoyo. Esta organización también está disponible para proyectos privados y domésticos.

Amazon Smile (y otras opciones para recaudaciones)

Se abrió una cuenta en Amazon Smile a nombre de Oakton, lo cual permite que se hagan donaciones a la escuela (un porcentaje de las compras en Amazon). Las cuentas Prime pueden enlazarse al programa Smile. Se anima a los padres y madres a compartir esta opción con familiares y amistades. Ésta y otras opciones de recaudación de fondos se van a promover en un volante impreso, para así alentar a las familias a apoyar la escuela Oakton y explorar otras vías de apoyo a través de los comercios locales (e.g. Target, Food 4 Less Grocery Stores, Red Robin Gourmet Burgers, Gigio's Pizzeria).

Día de Conferencia para Padres, Madres y Maestros/as

Se sugirió que se procuren donaciones monetarias en vez de comida, para así asegurarnos de que todos los maestros y maestras comen bien. Se sugirió también que se realice una colecta entre los alumnos, invitándolos a contribuir monedas sueltas, y que se le permita a los maestros y maestras elegir el menú. Pearl se ofreció como voluntaria para liderar este esfuerzo.

Equipo de Bienestar

Pearl compartió que el gimnasio Orange Theory Fitness está ofreciendo demostraciones gratis para grupos de hasta 24 personas, incluyendo una variedad de clases. Se sugirió que se le ofrezcan plazas a maestros/as, padres y madres. Orange Theory tiene varios locales cerca, incluyendo Evanston y el barrio Edgewater en Chicago. Vea más detalles en orangetheoryfitness.com. Se sugirió también que se ofrezca nuevamente este año la Semana del Bienestar. Otros proyectos de bienestar incluyen sesiones sobre nutrición (en inglés y

español) y fotos de modelos de bienestar en la cafetería.

Semana de Orgullo Oakton

Está programada para celebrarse del lunes, 30 de enero al viernes, 3 de febrero. Los temas serán: día del sombrero loco, día de los gemelos, día del deporte, día al revés y día de pijamas. Se anima a todos los miembros del personal a participar, tomar fotos y compartirlas en Facebook.

El Grupo de Padres, Madres y Maestros/as de Oakton se reúne el segundo martes del mes. La próxima reunión será: martes, 14 de febrero de 2017, 8:00AM-8:45AM, en la biblioteca. Se provee cuidado de niños e intérprete para las reuniones.

PARA PREGUNTAS O PARA SERVIR COMO VOLUNTARIO/A, CONTACTE CON: Daniela Nelke at dcnelke@gmail.com

%%%